

ABSTRAK

Mellawati Agustin : *Optimalisasi Program Keagamaan Pemuda Dalam Meningkatkan Kualitas Kegiatan Dakwah (Studi Deskriptif di Himpunan Muda Mudi Picungremuk Kelurahan Gunung Gede Kecamatan Kawalu Kota Tasikmalaya)*

Pemuda merupakan aset bangsa yang sangat mahal dan tak ternilai harganya. Kemajuan atau kehancuran bangsa dan negara banyak tergantung pada kaum mudanya sebagai *agent of change* (agen perubahan). Pada setiap perkembangan dan pergantian peradaban selalu ada darah muda yang memeloporinya. Himpunan Muda Mudi Picungremuk Kelurahan Gunung Gede Kecamatan Kawalu Kota Tasikmalaya Bagaimana langkah-langkah perencanaan, penetapan tujuan, faktor pendukung dan penghambat program Himpunan Muda Mudi Picungremuk dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui langkah-langkah, penetapan tujuan, faktor pendukung dan penghambat perencanaan program Himpunan Muda Mudi Picungremuk dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah.

Kerangka konseptual yang dibuat peneliti agar tetap fokus untuk menemukan jawaban dari permasalahan penelitian. Peneliti akan menganalisis menggunakan teori Winardi (1996) yaitu tentang optimalisasi.

Teori yang digunakan disini mengambil dalam Teori Manajemen yang dikemukakan oleh George R. Terry. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan Kualitatif agar bisa dianalisis yang kemudian hasilnya akan dideskripsikan. Dengan proses pengumpulan data hasil proses observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil Penelitian ini adalah sebagai berikut : 1) Dengan menggunakan langkah-langkah perencanaan program keagamaan, pendidikan, dan pengkaderan dengan mengambil unsur-unsur perencanaan 5W+1H dengan upaya untuk meningkatkan kualitas kegiatan dakwah diantaranya melaksanakan kegiatan berbasis pelatihan serta kegiatan berbasis sosial dan keagamaan. 2) Selain itu penetapan tujuan perencanaan program yaitu membentuk kader muda muslim, bagian dari peran dakwah generasi muda, menata masa depan muda mudi, dan mengaplikasikan nilai kebaikan. 3) Kemudian faktor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi faktor internal dan eksternal.

Kata kunci : Optimalisasi, Program Himpunan Muda Mudi Picungremuk, Dakwah